



Arts du Cirque en classe de 3è

publié le 06/12/2017

Descriptif :

Voici un PADLET qui va vous permettre de mieux différencier le cirque traditionnel du cirque contemporain. Vous y trouverez quelques explications rapides, des vidéos afin de mieux vous représenter les différences entre chaque style ainsi qu'un questionnaire qui vous permettra de vérifier si vous avez bien compris la nuance entre ces deux styles.

Chers élèves de 3è,

Lorsque je vous ai présenté notre nouvelle séquence d'apprentissage portant sur l'activité Arts du Cirque, je vous ai expliqué qu'elle s'inscrivait dans **une action du PEAC** avec trois moments forts concernant cette action :

- Une séquence d'apprentissage de **Cirque Traditionnel en classe de 4è**
- Une séquence d'apprentissage de **Cirque Contemporain en classe de 3è**
- Une **sortie au Moulin du Roc à Niort** pour voir un spectacle de cirque

Afin de vous aider à "*construire les bases d'une attitude réflexive et critique vis à vis du spectacle sportif*" (compétence qui sera évaluée à la fin du cycle en arts du cirque ...), j'ai réalisé pour vous un **PADLET** (cet outil que vous connaissez déjà car vous l'avez utilisé, entre autre, en anglais avec Mme Roussel).

Ce **PADLET** est composé de trois parties :

- Une **partie explicative** concernant ces deux styles de cirque
- Une deuxième partie avec **des vidéos** de chacun des styles
- **Un questionnaire** pour vérifier si vous avez bien compris les notions abordées

Pour toute questions, ou remarques, nous pouvons bien entendu en discuter pendant le cours d'EPS.

Bonne lecture !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.